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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Solbach, Norbert     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Best, Erika     
Bockius, Eva-Christina     
Darmstadt, Gunter     
Dr. Dietz-Lenssen, Matthias     
Kleintitschen, Joachim     
Nickolaus, Peter     
Schollmeyer-Schüler, Horst     
Schüler, Alban     
Schüler, Jürgen     
Sell, Uwe     
Dr. Witt, Jürgen     
Wittig, Tobias     
 
 
- Schriftführung 
 
Mohr, Hans-Willi     
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
At, Ayse     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 
 
1. Verabschiedung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
2. Einführung und Verpflichtung eines neuen Ortsbeiratsmitgliedes 
 
3. Vorstellung des neuen Leiters des EDEKA-Marktes Mainz-Drais 
 
Anträge 
 
4. Sichere Schulwege (SPD) 
 
5. Parkplatz Daniel-Brendel-Straße  gegenüber Gaststätte "Ristorante Classico" (CDU, FDP) 
 
6. Einwohnerfragestunde 
 6.1. Grundstück an der Bushaltestelle Ober-Olmer-Straße 
 
Anfragen 
 
7. Outdoor Fitnessgeräte (SPD) 
 
8. Radweg Drais-Finthen (FDP) 
 
9. Sachstandsberichte 
 9.1. Behindertenparkplatz in der Daniel-Brendel-Straße (Antrag 0696/2016 FDP) 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
 10.1. Hinweise des Vorsitzenden 
 10.2. Regenrückhaltebecken 
 10.3. Sanierung "L427" 
 
 

b) nicht öffentlich 
 
11. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
12. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19.30 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Drais mit der 
Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist. 
 

Die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates ist gegeben. 
 

Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 
 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
 
Punkt 1 Verabschiedung eines Ortsbeiratsmitgliedes 
 
Der Vorsitzende verabschiedet Herrn Milan Sell und überreicht ihm ein Weinpräsent und 
von Herrn Oberbürgermeister Ebling einen Dankbrief mit dem Hinweis, dass er bei der 
Verabschiedung im Stadtrat noch ein Geschenk erhält. 
 
Herr Sell bedankt sich und wünscht dem Ortsbeirat weiterhin viel Erfolg bei seiner Arbeit.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 2 Einführung und Verpflichtung eines neuen Ortsbeiratsmitgliedes 
 
Herr Ortsvorsteher Solbach verpflichtet Herrn Uwe Sell per Handschlag gemäß den gesetz- 
lichen Vorschriften der Gemeindeordnung und wünscht eine gute Zusammenarbeit. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 3 Vorstellung des neuen Leiters des EDEKA-Marktes Mainz-Drais 
 
Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Vorsitzende die Eheleute Kai und  
Manuela Matthes, die ab dem 2. August den Edeka-Markt in Drais führen werden. 
 
Das Ehepaar Matthes unterrichtet die Ortsbeiratsmitglieder über ihren bisherigen  
Werdegang und teilen den Anwesenden ausführlich mit, wie sie den Edeka-Markt 
in Zukunft attraktiver und kundenfreundlicher gestalten wollen. Die Mitarbeiterinnen 
und Mitarbeiter würden alle übernommen und sogar zusätzliche eingestellt werden. 
 
Im nächsten Jahr soll der Markt modernisiert und technisch auf einen modernen Stand 
gebracht werden. Der Verkauf gehe auch während der Umbauphase weiter. Man nehme 
gerne Wünsche und Anregungen entgegen, wie z. B. den Vorschlag, auch regionale 
Produkte von Landwirten und Winzern aus Rheinhessen anzubieten. 
 
Die in diesem Zusammenhang aus den Reihen des Ortsbeirates gestellten Fragen werden 
ausführlich und zufriedenstellend beantwortet. 
 
Die Vorsitzende bedankt sich für die Unterrichtung und wünscht dem Ehepaar viel Erfolg. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 4 Sichere Schulwege (SPD) 

Vorlage: 0960/2016 
 
Der Antrag der SPD wird von Frau Bockius verlesen und begründet. 
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Herr A. Schüler teilt mit, dass von der Unfallkasse Rheinland-Pfalz bereits das Verkehrs- 
sicherheitsprojekt „Gelbe Füße“ für Grund- und Förderschulen auf den Weg gebracht 
wurde. Er stellt den Ortsbeiratsmitgliedern einen entsprechenden Flyer zur Verfügung. 
                                                                                                                                      
Nach kurzer Aussprache einigen sich die Ortsbeiratsmitglieder darauf, auch das Projekt 
„Gelbe Füße“ mit in den Antrag aufzunehmen mit der Bitte an die Verwaltung, eine sinnvolle 
Kombination zu erarbeiten und in Zusammenarbeit mit Schule und Elternbeirat entsprechend 
umzusetzen. 
 
In diesem Zusammenhang weist der Vorsitzende darauf hin, dass man für die Eltern, die 
ihre Kinder mit dem Auto zur Schule bringen, zwischen 07.30 Uhr und 08.30 Uhr eine  
Parkscheibenregelung auf dem Parkplatz am Ristorante Classico einführen möchte, um  
dort ein gefahrloses Ausladen der Kinder zu ermöglichen. Man werde sehen, ob das  
Angebot auch entsprechend angenommen wird. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Parkplatz Daniel-Brendel-Straße  gegenüber Gaststätte "Ristorante Classico" 

(CDU, FDP) 
Vorlage: 0963/2016 

 
Dem gemeinsamen Antrag von CDU und FDP, der von Herrn Dr. Witt und Frau Best gemäß  
der Vorlage begründet wird, stimmen die Ortsbeiratsmitglieder ohne weitere Aussprache 
einstimmig zu. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Einwohnerfragestunde 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 6.1 Grundstück an der Bushaltestelle Ober-Olmer-Straße 
 
Herr Dr. Dietz-Lenssen weist darauf hin, dass hier ein dringender Rückschnitt des Grün- 
bewuchses erforderlich ist. 
 
Herr Ortsvorsteher Solbach teilt mit, dass er das Amt für Wirtschaft und Liegenschaften 
bereits schon auf diesen Missstand hingewiesen hat.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 7 Outdoor Fitnessgeräte (SPD) 

Vorlage: 0961/2016 
 
Zu der Anfrage der SPD liegt noch keine Stellungnahme der Verwaltung vor.  
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Punkt 8 Radweg Drais-Finthen (FDP) 

Vorlage: 0964/2016 
 
Auch hierzu liegt noch keine Stellungnahme der Verwaltung vor. 
 
Laut Auskunft des Vorsitzenden soll der notwendige Beschluss am 17.08.2016 im  
Ferienparlament gefasst und Anfang September mit dem Bau begonnen werden. 
 
Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen hiervon Kenntnis. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 9 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 9.1 Behindertenparkplatz in der Daniel-Brendel-Straße (Antrag 0696/2016 FDP) 
 
Herr Dr. Witt erinnert an die Umsetzung des o. g. Antrages. 
 
Herr Ortsvorsteher Solbach teilt mit, dass ihm die Verwaltung zugesichert hat, die 
Markierungsarbeiten vorzunehmen. Er bittet die Verwaltung, sich dem Anliegen möglichst 
bald anzunehmen  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 10 Mitteilungen und Verschiedenes 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 10.1 Hinweise des Vorsitzenden 
 
Herr Ortsvorsteher Solbach unterrichtet die Ortsbeiratsmitglieder in folgenden 
Angelegenheiten: 

- Wettbewerb „Grüner Daumen Mainz“, 
entsprechende Flyer liegen in der Ortsverwaltung aus. 

- Im Ortsbezirk Mainz-Drais sind aktuell 3.168 Personen gemeldet. 

- Der Spielplatz „Hinter der Grundschule / Daniel-Brendel-Str.“ 
soll neue Spielgeräte bekommen. 
 

Zur Entgegennahme von Wünschen, Anregungen und Ideen 
findet am Mittwoch, 06.07.2016, 16.30 Uhr, auf dem Spielplatz 
ein Beteiligungstermin zwecks Erstellung einer Prioritätenliste statt. 
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Punkt 10.2 Regenrückhaltebecken 
 
Herr Nickolaus bittet die Verwaltung - aufgrund schlechter Erfahrungen bei den letzten 
starken Regenfällen - dringend darauf zu achten, dass die Verbindungen zwischen den 
einzelnen Regenrückhaltebecken regelmäßig gereinigt werden, damit sie auch ihre Funktion 
erfüllen können. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 10.3 Sanierung "L427" 
 
Die Verwaltung wird um Auskunft gebeten, wie während des Ausbaus der L 427 die Zu-  
und Abfahrt zum Edeka-Markt gewährleistet bleibt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Ende der Sitzung: 20:35 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Norbert Solbach gez. Hans-Willi Mohr 
.......................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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